

Auf dem richtigen Weg



Zielsicher in Schwadernau: (von links) Valentina Caluori, Chris Wolf, Tino Coccia, Christina Ambühl und Natasha Bischof.

Treffsicher zeigte sich am 35. Final des Schweizer Verbandsmatches Gewehr 50 Meter bei den Junioren das Glarner Team. Es siegte klar mit einem hervorragenden Ergebnis. Stark geschossen hat auch das Bündner Quintett und beendete den Wettkampf mit dem ausgezeichneten 8. Rang.

Von Gion Nutegn Stgier

Bei wechselhaften Lichtverhältnissen, Wolkenschauer und kalter Luft machten die Junioren Gruppen aus 12 Verbände den Titel unter sich aus in Schwadernau BE. Klarer Favorit war Tietelverteidiger Glarus, auch wenn die Konkurrenz recht stark und ausgeglichen war. Das Glarner Damen-Trio siegte mit einem Resultat von 573 Punkten vor der Ostschweizer Gruppe, welche den Wettkampf beendete mit 560.250 Punkten. Mit einem total von 560.167 Punkten verpasste die Gruppe aus dem Kanton Fribourg den zweiten Platz nur knapp. Aus Bündner Sicht ist der Final erfreulich verlaufen, auch wenn das Team mit Valentina Caluori, Christina Ambühl, Natasha Bischof, Tino Coccia und Chris Wolf eine Medaille verpasste um etwas mehr als 12 Punkte. Das Quintett belegte den guten 8. Platz mit dem Resultat von 547.600 Punkten. Treffsicher zeigte sich vor allem Valentina Caluori, mit ihren 569 Punkten, welche in der Einzelrangliste U19 immerhin für Rang 3 reichten. Die gute Arbeit im Nachwuchsbereich beim Bündner Schiesssportverband trägt immer mehr Früchte und bestätigt dass man auf dem richtigen Weg ist mit der Ausbildung vor allem im Bereich Gewehr 50 Meter.